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海南高校生徒会ニュース 第１８号 ２０１０年２月１５日発行

後期生徒総会(生徒大会)開催
０９年度後期生徒総会が２月９日に行われました。

今年は、体育館の工事の関係上体育館での総会の形で行

えず、各クラス４名の代議員による「生徒大会」方式で

視聴覚教室を会場に６限～７限にかけて行いました。議

長は、２年Ａ組の織田・野田両君が引き受けてくれまし

た。二人の上手な司会進行で、実りの多い「生徒大会」

になりました。

第一号議案の「２０１０年度事業計画」は本年度とほ

ぼ同じ内容でしたが、執行部の京谷さんが原案を提案し、

了承されました。

第二号議案は、各クラスからの要望＆提案の審議にう

つりました。山本会長から「却下」となった事項の説明

のあと、執行部が生徒を代表して関係の方々に聞いてきてくれた報告がありました。

実現した要望では □回答

○１年生の教室のドアの改善・修理(１Ｂ)

□毎回出る要望なのできちっと原因も含めて解明する

○サッカー部の部室のドアの修理(１Ｅ)

□直します。普段から顧問の先生を通じて言ってきて下さい

○グランドのトンボとライン引きを増やす(１Ｅ)

□年度末か年度当初に買います

○北側部室前の排水溝の改善(２Ｂ)

□現在グランド改修中です。改善されるはずです。

○体育館の更衣室の床に何か敷いて欲しい(２Ｄ)

□何を敷くのが良いか検討して良いものを敷きます

○ウエイト場のマットの交換(１Ｂ)

□どういうマットが良いか検討します。

○一棟２階女子トイレの窓の修理(２Ｃ) □今修理をしています。

困難な要望では

○ソフトボール部の部室を増やして欲しい(１Ｄ)

□部室を新設するのは財政上無理です。今の部室を有効に利用することは顧問会議で話し合ってもらいます。

○グランドに男女別のトイレが欲しい(１Ｄ)

□財政上無理です。ただ必要性は分かるので毎回毎回要求は出していく必要があります。

○ホールでアイスを売って欲しい(１Ｅ)

□アイスは個人的には好きだが、ゴミが散乱し、ゴミ分別もきちんとできていない現状では認めることはでき

ない。ただ、生徒の校内美化の意識が高まればアイスを売ることは可能です。

○読書感想文を好きな本で書きたい(２Ｂ) 国語科の先生から細く説明もしてくれました

□「読書への誘い」は３年に一回改訂して、今年度が改訂時期ですから来年度は新しくなります。

また、好き本を読んで感想文を書きたいという気持ちは大変良いと思うのですが、色々なジャンルの本に挑

戦して欲しいので現行のままでいきます。ただ、読書感想文は夏休みの宿題だけでなくいつでも書いてもっ

てきてくれたら国語科の先生が見てくれます。

織田・野田君の司会でスタート

事務長さんに聞いてきたことを報告する山口さん
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討論 ５つのテーマについて

後半は「討論」にうつりました。クラスからのテーマが３つ

と執行からのテーマが２つの計５つのテーマについて１時間半

にわたって討論が行われました。校長先生と生徒指導部の滝本

先生も討論に参加して下さいました。

第一テーマ

制服について時間をとって討論して欲しい(１Ｂ)

制服そのものについては、「この制服で良い」「どっちでも良

い」という２Ｅからの発言もありました。

「男子冬服の腕の蛍光ライン」については１Ｄや２Ｃから「要

らない。とって欲しい」という意見が出され、女子夏服については「しまりがなくだらしなく見える

のでネクタイが欲しい」という２Ｂや１Ｂからの意見に対して、２Ａから「要らない」、１Ｃから「首

もとが締まるのでない方が良い」、２Ｃからは「つける人とつけない人に分かれる」という意見が出さ

れました。校舎章や学年章についても、「校舎章は要らないが学年章は欲しい」という１Ａの意見や「両

方あった方が良い」という１Ｃの意見が出されました。

また、２Ｄからは「２年生はどうせあと１年だからどっちでも良い」という意見も出され、生徒の

間でも意見が分かれていることが浮き彫りになりました。

滝本先生からは「色んな意見があることが分かった。クラスでもっと話し合い誰が聞いてもその通

りだと言えるような意見を持ってきて欲しい」「制服の機能性や一体何％の生徒がそう感じているのか

のデータとかも必要になる」というアドバイスがありました。

校長先生からは「多くの生徒の意見が集約されるなら変えることは可能である。但し、変えても変

えなくても制服の着用についてルールに従わない人がいたら困る」と発言がありました。

今回の討論を受けての執行部のまとめとしては

「色々な意見があることが明らかになった。海南校舎内だけでも様々な意見があるので、これからは、

制服の変更・改善について、どういう意見があるのか、機能性はどうなのか、人数はどれくらいある

のか等々を生徒会を中心にして調べていく」ことになりました。

＝あとの４テーマについては次号以降で報告します＝

討論に耳を傾ける山本会長

サッカー部 やった～

県新人大会で第３位
中紀大会を経ての県新人大会が２月７～９日

かけて行われました。昨年は一回戦敗退という

屈辱を味わいましたが、今年は、１回戦の紀北

工業高校を２－０で下し、２回戦では田辺高校

とＰＫ戦にもつれながらも４－２で勝利し、準

決勝に進みました。

準決勝では、善戦むなしく強豪の初芝橋本に

惜しくも敗れましたが、堂々の県３位に輝くこ

とになり、今年の総体のシード権を獲得しまし

た。「沖縄を目指して」頑張って下さい。

はねとめ～ 書道特選１３名
平成２１年度県下書き初め会が２月５日～７日

にかけて紀美野町中央公民館で行われ本校から

も書道部と書道選択生の多くの作品を出展しま

した。結果、以下の１３名が特選に輝きました。

敬称略

３年生 浦 洋爾(３Ｃ) 矢野 介(３Ｂ)

２年生 奥村 真利子・田尻 美早季(２Ｅ)

１年生 奥田 風香(１Ａ)

畠中 佐知子(１Ｂ)

森下 友喜・谷口 あずさ(１Ｃ)

玉置 菜都乃・宮坂 あかり(１Ｃ)

菱田 洋平・辻岡 咲紀(１Ｅ)

松本 恵里(１Ｅ)


